

Absender:

B90/Grüne im Stadtbezirksrat 112

22-18544

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Fahrradwegweiser

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

13.04.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Beantwortung) 28.04.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

In den vergangenen Jahren ist eine deutliche Zunahme des Radverkehrs zu verzeichnen. Auch Urlaubsfahrten werden per Rad durchgeführt.

Bedingt durch den Ausbau der Start- und Landebahn des Flughafen Braunschweig-Wolfsburg hat sich die Radstrecke aus Norden kommend Richtung Innenstadt verändert. Die Ausschilderung der Radwege in Waggum hat sich jedoch nicht geändert, so dass immer wieder Radfahrer am Zaun des Flughafen stehen.

Ein Antrag in der letzten Legislatur wurde seitens der Verwaltung so beantwortet, dass es in Kürze ein für das gesamte Stadtgebiet abgestimmtes Konzept gäbe.

Das ist bis heute nicht erkennbar.

Wir fragen:

Wann werden endlich die Radwegweiser in Waggum korrekt aufgestellt?

Gez.

Gerhard Masurek
B90/Grüne

Anlage/n:

Keine